



PENCARIAN KORBAN GEMPA DI ADIYAMAN - TURKI

Tim penyelamat mencari korban selamat di antara puing-puing bangunan yang hancur akibat gempa di Distrik Besni, Provinsi Adiyaman, Turki, Rabu (8/2). Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan mengatakan selama kunjungannya ke wilayah terparah pada Rabu (8/2), total jumlah korban meninggal di negara itu akibat gempa bumi sebanyak 8.574 orang. Sebelumnya, badan penanggulangan bencana negara itu mengatakan lebih dari 40.000 orang terluka.

Erdogan Berjanji Akan Bangun Kembali Daerah Terdampak Gempa Dalam Satu Tahun

Pemerintah Turki memberikan bantuan 10.000 lira ke setiap keluarga terdampak gempa.

KAHRAMANRAS(IM)

Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan berjanji untuk membangun kembali daerah-daerah yang terkena gempa bumi memetakan dalam waktu satu tahun.

Berbicara pada kunjungan ke tenda pengungsi di Kahramanmaraş pada Rabu (8/2), Erdogan mengatakan, pemerintah telah memobilisasi semua cara untuk menanggapi dampak gempa yang menewaskan hampir 10.000 orang di seluruh Turki dan Suriah.

"Kami bertujuan untuk membangun kembali rumah di Kahramanmaraş dan sembilan provinsi lainnya dalam satu tahun," kata Erdogan, sebelum meninjau wilayah lain yang terkena gempa di Provinsi Hatay, dilaporkan Bloomberg.

"Jika ada yang memilih untuk tidak tinggal di tenda, kami dapat memindahkannya

ke hotel di Alanya, Mersin, dan Antalya, di pantai Mediterania," kata Erdogan.

Erdogan mengatakan, pemerintah menggelontorkan bantuan senilai 10.000 lira kepada setiap keluarga yang terkena dampak gempa. Sejauh ini, skala bencana masih belum diketahui.

Tetapi Bloomberg Economics memperkirakan bahwa pengeluaran publik terkait gempa, termasuk upaya pembangunan kembali, dapat mencapai 5,5 persen dari produk domestik bruto.

Erdogan mengumumkan keadaan darurat selama tiga bulan untuk provinsi-provinsi yang terkena gempa. Ini akan memungkinkan Erdogan untuk mengambil langkah-langkah keamanan dan keuangan yang cepat dalam menanggapi bencana tersebut.

"Kami mengalami be-

berapa kesulitan pada hari pertama tetapi kendali atas situasi diambil pada hari kedua dan hari ini," kata Erdogan.

Gempa dahsyat itu merobohkan ribuan bangunan termasuk rumah sakit, sekolah dan blok apartemen, serta melukai puluhan ribu orang.

Hingga kini, Korban meninggal akibat gempa magnitudo (M) 7,8 yang melanda Turki dan Suriah bertambah. Saat ini, tercatat lebih dari 15.000 orang meninggal akibat gempa tersebut.

Dilansir AFP, Kamis (9/2), para pejabat dan petugas medis mengatakan 12.391 orang tewas di Turki dan 2.992 di Suriah. Total korban meninggal yang dikonfirmasi menjadi 15.383.

Evakuasi korban gempa saat ini masih terus dilakukan. Tim penyelamat berlomba untuk menyelamatkan korban yang terjebak di bawah puing-puing dalam cuaca dingin.

Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan mengakui ada kekurangan dari pemerintahannya usai diterpa gempa besar M 7,8. Dia mengakui tidak siap

menghadapi gempa yang sampai saat ini telah menewaskan belasan ribu orang tersebut.

"Tentu saja, ada kekurangan. Kondisinya jelas terlihat. Tidak mungkin siap menghadapi bencana seperti ini," kata Erdogan seperti dilansir AFP, Rabu (8/2).

Erdogan menanggapi langsung terkait tuduhan pemerintahannya gagal memasok penyelamat dalam jumlah yang cukup. Selain itu, Turki juga dikritik terkait bantuan untuk para korban gempa.

Sementara itu, warga negara Indonesia (WNI) bernama Nia Marlinda menjadi korban meninggal dunia dalam gempa magnitudo 7,8 Turki. Anak Nia yang berusia satu tahun juga menjadi korban.

"Jadi yang meninggal di Kahraman Maras adalah satu ibu WNI dan satu orang anak usia satu tahun," ujar Dubes RI untuk Turki, Lalu M. Iqbal dalam keterangan tertulisnya, Rabu (8/2).

"Karena aturannya anak di bawah 18 tahun otomatis boleh pegang paspor Indonesia. Jadi hitungannya 2

WNI yang meninggal dunia," lanjutnya.

Sementara itu, Kantor berita pemerintah Suriah melaporkan lebih dari 298 ribu orang kehilangan rumah. Pemerintah Suriah dilaporkan sudah membuka 180 tempat penampungan sementara.

Laporan Rabu (8/2) itu tampaknya merujuk pada daerah yang dikuasai pemerintah bukan di daerah yang dikuasai pemberontak. Bantuan untuk korban gempa di Suriah diperumit konflik yang memecah belah negara itu dan infrastruktur yang rusak.

Pejabat PBB mengatakan, bantuan kemanusiaan PBB yang dikirimkan lewat Turki untuk jutaan warga Suriah dapat kembali dilakukan pada Kamis (9/2). Setelah operasi yang berjalan sejak lama itu terhenti akibat gempa.

Di Kota Aleppo, Suriah, staf rumah sakit Al-Razi merawat seorang pria yang terluka yang mengatakan lebih dari satu lusin kerabatnya termasuk ibu dan ayahnya tewas saat gedung yang mereka tinggalkan ambruk. ● tom

Buntut Pelaku Pedofil di AS Bunuh Diri di Ruang Sidang

WASHINGTON(IM)- Seorang pelaku pedofil meninggal di ruang sidang setelah menenggak cairan keruh dari botol air di ruang sidang pengadilan Texas, Amerika Serikat (AS), tahun lalu. Hasil temuan medis menemukan cairan yang ditinggalkan adalah natrium nitrit dan kematiannya diputuskan sebagai bunuh diri.

Edward Leclair (57) diadili di Denton, Texas, pada bulan Agustus tahun lalu dengan lima dakwaan pelecehan seksual. Saat hak membacakan putusan bersalah, dia menjatuhkan botol air berisi cairan keruh.

Kantor Pemeriksa Medis Distrik Tarrant mengatakan kepada Daily Mail pada hari Selasa bahwa Leclair meninggal karena bunuh diri melalui efek racun dari natrium nitrit.

Asisten Jaksa Distrik Denton County Jamie Beck mengatakan kepada CNN pada saat kematian Leclair bahwa seorang penyelidik melihat Leclair menenggak cairan sebelum dia dibawa pergi.

Beck memberi tahu WFAA bahwa sementara orang-orang di ruang sidang menganggap minumannya dari botol itu aneh, mereka merasa itu adalah caranya menanggapi putusan. Saat juru sita diminta untuk memeriksa Leclair, dia ditemukan tidak sadarkan diri di sel tahanan.

"Tak lama setelah memasuki sel tahanan, dia mulai muntah, dan layanan darurat dipanggil," kata pengacara Leclair, Mike Howard seperti dikutip dari New York Post, Kamis (9/2).

Howard mengatakan dia melihat Leclair mengambil "minuman dari botol air" saat mendengarkan putusan, tetapi pengacara tersebut mengatakan dia

tidak tahu apa yang ada di dalam botol tersebut. Leclair kemudian dibawa ke rumah sakit setempat, di mana dia dinyatakan meninggal.

New York Times melaporkan, video pengawasan dari gedung pengadilan Denton County menunjukkan Leclair membeli botol air sekitar pukul 7 pagi. Sementara juri berunding sekitar tiga setengah jam, jaksa yakin Leclair menyelipkan bahan kimia ke dalam air.

Howard memberi tahu New York Times bahwa ketika Leclair menyadari dia bisa menghadapi hukuman 100 tahun penjara, dia membuat keputusan untuk melakukan apa yang dia lakukan di saat-saat terakhir.

"Seandainya dia menunggu 30 detik lagi, dia akan berada dalam tahanan sheriff dan tidak memiliki akses ke air kemasan itu," kata Howard.

Natrium nitrit adalah zat pengoksidasi yang sering digunakan untuk mengawetkan makanan seperti daging tetapi lebih sering membunuh orang secara tidak sengaja dengan menyebabkan tekanan darah rendah dan membatasi aliran oksigen dalam tubuh.

Mantan aktor cilik Matthew Mindler bunuh diri pada tahun 2021 dengan sebotol natrium nitrit seharga USD15 yang dia beli di Amazon pada usia 19 tahun.

Aktis "Empire" Lindsey Pearlman (43) juga meninggal karena bunuh diri setelah menelan natrium nitrit pada Februari 2022, menurut laporan dari Kantor Pemeriksa Medis Wilayah Los Angeles. ● gul

Kim Jong-un Pimpin Parade Militer

SEOUL(IM) - Pemimpin Korea Utara (Korut) Kim Jong-un hadir parade militer terbesar-besaran yang memamerkan perangkat keras terbaru dari persenjataan nuklirnya yang berkembang pesat pada Rabu (8/2) malam.

Menurut laporan kantor berita pemerintah Korut KCNA, dia mengajak anak dan istrinya dalam acara tersebut.

Foto-foto parade di ibu kota Pyongyang menunjukkan Kim mengenakan jas hitam dan fedora. Kim tersenyum dan mengangkat tangannya dari balkon ketika ribuan tentara berbaris di Lapangan Kim Il-sung yang terang benderang.

Parade tersebut menandai peringatan 75 tahun berdirinya tentara Korut dan dilakukan setelah berminggu-minggu persiapan. Acara ini melibatkan sejumlah besar pasukan dan warga sipil yang dimobilisasi. Laporan KCNA menyatakan, parade tersebut menampilkan berbagai senjata berkemampuan nuklir, termasuk senjata nuklir taktis yang digambarkan sebagai senjata penting yang

menargetkan daratan AS. Kim telah mengawasi uji mesin bahan bakar padat daya dorong tinggi untuk senjata strategis baru pada akhir tahun lalu. Senjata ini akan dikembangkan dalam rentang waktu tersingkat yang menurut para ahli kemungkinan merujuk pada ICBM berbahan bakar padat.

Pawai itu terjadi sehari setelah Kim membawa putrinya Kim Ju Ae untuk mengunjungi pasukan dalam peringatan hari jadi militer. Dia memuji kekuatan luar biasa dari militer bersenjata nuklir Korut.

Kim Ju Ae diyakini berusia sembilan atau 10 tahun dan merupakan anak keduanya. Analisis mengatakan, keputusan Kim untuk membawa putrinya ke acara publik yang terkait dengan militer sebagai pengingat terhadap dunia bahwa dia tidak berniat untuk secara sukarela menyerahkan senjata nuklirnya. Persenjataan ini tampaknya dianggap sebagai jaminan terkuat untuk kelangsungan hidupnya dan perpanjangan kekuasaan dinasti keluarganya. ● ans



PAMERAN TEKNOLOGI INTERNASIONAL KUWAIT

Seorang pengunjung mengamati produk teknologi pada Pameran Teknologi Internasional Kuwait di Kegubernuran Hawalli, Kuwait, Rabu (8/2). Pameran Teknologi Internasional Kuwait dengan partisipasi lebih dari 80 entitas dimulai di sini pada hari Rabu.

Buntut Tragedi Itaewon, Parlemen Korsel Makzulkan Menteri Dalam Negeri

SEOUL(IM) - Anggota parlemen Korea Selatan (Korsel) gelar pemungutan suara untuk memakzulkan Menteri Dalam Negeri Lee Sang-min atas responsnya pada insiden malam Halloween tahun lalu. Sampai tahap ini ia anggota kabinet pertama yang dimakzulkan parlemen.

Pada 29 Oktober 2022, sebanyak 159 orang tewas dan 196 terluka terinjak-injak di gang sempit di distrik Itaewon yang populer dengan hiburan malam. Para korban yang sebagian besar anak muda merayakan malam Halloween pertama tanpa peraturan ketat Covid-19 dalam tiga tahun.

Mosi ini lolos dengan perbandingan suara 179 setuju dan 109 tidak, sesuai kepemilikan kursi di lembaga 300 anggota pada Rabu (8/2). Oposisi utama pemerintah Partai Demokrat menguasai 169 kursi. Mosi ini hanya membutuhkan 150 suara untuk bisa lolos.

Komis peradilan parlemen akan meninjau mosi ini sebelum mengirimkannya ke Mahkamah Konstitusi. Hanya Mahkamah Konstitusi yang dapat memutuskan pemakzulan yang dapat memakan waktu hingga enam bulan.

Partai Demokrat dan partai oposisi lain mendorong agar Lee Sang-min dipecat. Menurut mereka ia bertanggung jawab atas kegagalan pihak berwenang merespon laporan desak-desakan terjadi.

"Saya akan sepenuhnya kooperatif dengan sidang pemakzulan mahkamah konstitusi sehingga Kementerian Keamanan dan Dalam Negeri dapat kembali normal secepatnya," kata Lee Sang-min dalam pernyataannya.

Lee dan polisi dikritik atas kegagalan mereka mengatasi peristiwa tersebut. Terutama setelah transkrip laporan warga ke polisi sebelum peristiwa desak-desakan terjadi dirilis ke publik.

Lee sudah meminta maaf atas respons tersebut tapi ketika ditanya apakah akan mengundurkan diri, ia menjawab prioritasnya saat ini menerapkan langkah-langkah agar peristiwa Itaewon tidak terulang.

Presiden Yoon Suk-yeol menolak permintaan oposisi untuk memecat Lee. Kantor kepresidenan dan partai berkuasa mengecam Partai Demokrat yang mereka nilai menyalahgunakan kekuasaan sebagai mayoritas untuk menekan pemakzulan.

"Ini penolakan terhadap demokrasi parlementer, ini akan tercatat sebagai sejarah memalukan dalam politik parlementer," kata kantor Kepresidenan dalam pernyataan yang ditulis usai mosi diloloskan.

Kantor presiden mengatakan tidak ada bukti Lee Sang-min melanggar hukum konstitusi atau hukum apa pun. Ketegangan antara pemerintah Seoul dan keluarga korban malam Halloween meanas. ● ans

"Ini penolakan terhadap demokrasi parlementer, ini akan tercatat sebagai sejarah memalukan dalam politik parlementer," kata kantor Kepresidenan dalam pernyataan yang ditulis usai mosi diloloskan.

Kantor presiden mengatakan tidak ada bukti Lee Sang-min melanggar hukum konstitusi atau hukum apa pun. Ketegangan antara pemerintah Seoul dan keluarga korban malam Halloween meanas. ● ans

Bus Tabrak Tempat Penitipan Anak di Kanada, Dua Anak Tewas

KANADA(IM)-Polisi di Laval, Quebec, Kanada mengatakan dua anak tewas dan enam lainnya dirawat di rumah sakit setelah sebuah bus kota menabrak tempat penitipan anak di utara Montreal pada Kamis (9/2).

Seorang sopir bus berusia 51 tahun telah ditangkap dan didakwa dengan mengemudi sembarangan dan pembunuhan tingkat pertama, kata Erika Landry, juru bicara kepolisian Laval.

"Sampai saat ini kami belum mengetahui motif pelaku," kata Landry. Pihak berwenang mengatakan Pierre Ny St-Amand telah bekerja untuk transportasi publik kota selama 10 tahun dan tidak memiliki catatan kriminal. Polisi memasang garis besar di sekitar tempat penitipan anak di Laval, Quebec, saat para orang tua yang putus asa tiba untuk memeriksa anak-anak mereka.

"Ini adalah tragedi yang mengerikan," kata Menteri Keamanan Publik Quebec François Bonnardel. Cuplikan berita udara dari tempat kejadian menunjukkan bus Societe de transport de Laval menabrak bagian depan pusat penitipan anak. Banguanan itu terlempar di ujung jalan

masuk, dan sopir bus diduga memang sengaja melakukannya karena ia harus keluar dari jalan untuk menuju lokasi.

Polisi Laval mengatakan mereka menerima panggilan 911 sekitar pukul 8:30 pagi, tetapi tidak membenarkan rincian lainnya. Insiden itu terjadi ketika anak-anak biasanya diantar oleh orang tua mereka ke pusat penitipan anak. Pihak berwenang tidak mengkonfirmasi usia anak-anak tersebut, tetapi menurut Canadian Broadcasting Corp, sekitar 80 anak di bawah usia 5 tahun dititipkan di fasilitas penitipan anak tersebut.

Berita tentang tragedi di tempat penitipan anak Sainte Rose di Laval menyebabkan daerah pinggiran kota yang lebih dikenal dengan rumah-rumah bersejarah.

"Ini komunitas yang erat," kata Christopher Skeete, yang mewakili Sainte Rose di Majelis Nasional Quebec.

"Perdana Menteri Kanada Justin Trudeau, serta Perdana Menteri Quebec Francois Legault, menyatakan belasungkawa kepada keluarga setelah insiden tersebut.

"Tidak ada kata yang dapat menghilangkan rasa sakit dan ketakutan yang dirasakan orang tua, anak-anak, dan pekerja - tetapi kami di sini untuk Anda," kata Trudeau. ● ans

Biden Klaim Putin Sudah Kehilangan Ukraina

WASHINGTON(IM) - Presiden Biden mengatakan bahwa Presiden Rusia Vladimir Putin telah kehilangan Ukraina. Ia menambahkan bahwa bantuan ke Ukraina selama invasi Rusia bersifat terbuka.

"Tidak mungkin Putin bisa, dia sudah kehilangan Ukraina," kata Biden.

"Dia (Putin) berpikir bahwa jika dia menginvasi Ukraina, pertama-tama, dia akan disambut oleh setiap warga penutur Rusia, seolah mereka akan berkata, 'masuklah.' Kedua, dia berpikir apa yang akan terjadi adalah NATO akan runtuh, NATO akan runtuh, tidak melakukan apa-apa, mereka akan takut untuk bertindak," tambahnya.

"Lanjutkan, tidak ada yang terjadi," katanya dalam wawancara PBS News Hour sehari setelah dia menyampaikan pidato kenegaraan.

Biden mengembargo bantuan ke Ukraina terbuka, Biden menjawab "ya, benar."

Peringatan pertama invasi Rusia skala penuh dilakukan pada 24 Februari tahun lalu. Sejak itu, bantuan militer AS ke Ukraina telah melampaui sekitar 28 miliar dolar AS. ● gul